

## CONFERENCIA LA CIENCIA AL SERVICIO DE LA JUSTICIA PENAL

JOSÉ CARLOS VILORIO DE LA FUENTE

www.matrix666.net

El **17 de enero de 2012**, el profesor Antonio Cela Ranilla y el Dr. Aitor Curiel López de Arcaute –vicepresidente y secretario de la Sociedad Española de Criminología y Ciencias Forenses– impartieron la conferencia *La ciencia al servicio de la justicia penal* en el Club de Opinión Santiago Alba, de Valladolid. Inició la charla el profesor Cela que, tras definir el concepto de Criminología, realizó un repaso histórico por la evolución de esta ciencia empírica e interdisciplinar para concluir su intervención explicando las cuatro clases de criminología (científica, aplicada, académica y analítica). Por su parte, el Dr. Aitor Curiel explicó a los asistentes la situación actual de la Criminología prestando una especial atención a las múltiples posibilidades que puede aportar al mundo y las salidas profesionales de los criminólogos. Al finalizar las ponencias se desarrolló un coloquio muy interesante entre el público y los conferenciantes sobre diversas cuestiones de actualidad.



## EL PRESIDENTE DE SECCIF, NOMBRADO JEFE SUPERIOR DE POLICÍA EN CANTABRIA

AITOR CURIEL

Acompañado de autoridades de la Comunidad Autónoma, altos cargos de la Dirección General de la Policía, compañeros, amigos y familiares, Manuel Javier Peña Echeverría asumió el **25 de enero de 2012**, con ilusión y compromiso, su nueva responsabilidad como máximo responsable del CNP en Cantabria.

A su dilatada y exitosa carrera profesional como miembro del Cuerpo Nacional de Policía, debemos añadir y resaltar su entusiasmo, entrega e impagable aportación a la Criminología en España, tanto por su condición de Presidente de la Sociedad Española de Criminología y Ciencias Forenses (SECCIF) como por su faceta de *Académico* en una ingente actividad docente hacia toda una generación de investigadores formados en las aulas de la Universidad de Salamanca y de la Academia General de Policía de Ávila, de las que Javier es un verdadero referente.

Nuestra más sincera enhorabuena a Javier por su nombramiento y nuestro deseo de que su singladura en el nuevo destino siga sumando para él, toda clase de éxitos y satisfacciones tanto en el plano profesional como personal.

